
                                                      

 

 

 

 

 

持久走大会 

 １１月３０日（金）晴天に恵まれて、持久走大会を実施しました。大会

に向けて、特別時間割で、全校児童がグラウンドで練習を重ねてきまし

た。その練習の成果を発揮すべく、子

どもたちは、スタートダッシュから全

力で駆けだしていました。子どもたち

の応援も一生懸命で、特に６年生男子

の応援は素晴らしかったです。保護者

の皆様もたくさん応援に駆けつけて

いただきました。ありがとうございま

した。 

 

卒業式を華やかに彩ります。 

 それぞれの学年で一人一鉢として、パン

ジーを育てています。３月の卒業式の会場

を飾るパンジーです。大切に育てたいです

ね。また、学級の花壇も植え替えが終わり、

冬の花々に替わりました。寒くなっても、

鮮やかな色で学校生活を明るくしてくれています。写真は、２年生が植

え替えをしている様子です。 

 

おめでとうございます。 

平成３０年度宮崎県読書感想文コンクールで６年生の海田波輝君が第

３席に入りました。宮崎県で３席とは素晴らしいですね。おめでとうご

ざいます。 

 

中郷地区青少年育成協議会 

１２月６日（木）第２回中郷地区青少年育成協議会が開催されました。

児童・生徒の発表があり、本校からは、６年生の東口穂花さんが、「ひか

りちゃんと私の宝物」という題で、大好きなひかりちゃんとの交流、そ

れぞれが大切にしているもののこと

から、将来デザイナーになりたいこと、

そして、人間的に成長したいという素

晴らしい内容の発表をしてくれまし

た。また、善行児童生徒の表彰もあり、

本校の４・５・６年生の朝のボランテ

ィア活動の代表として、６年生の伊地

知楓紀君が表彰されました。落葉がい

っぱいのグラウンド、寒くなっても、

子どもたちは、一生懸命清掃をしてくれています。素晴らしいことです

ね。また、中郷地区の子どもたちの冬

休みの過ごし方について、協議を行い

ましたが、１０時までは家を出ないこ

と、午後５時までには家に帰ることや、

不審者への対応についても協議を行い

ました。地域全体で子どもたちの安全

について取り組んでいただいていま

す。児童の皆さん、冬休みも交通ルー

ルを守り、安全な生活を心がけましょ

う。 
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まちたんけん 

 １２月５日（水）と６日（木）に、２年

生は、生活科の授業として、払川方面と美

容室「れもん」に伺いました。美容室「れ

もん」では、子どもたちは、事前に考えた

たくさんの質問をして、大変充実した授業

になりました。 

 

けやきっ子集会 

 １２月７日（金）５校時に、けやきっ

子集会を実施しました。運営委員会が

進行をして、ＡとＢに分かれるクイズ

など、楽しい企画で大いに盛り上がり

ました。集会を運営することで、自主性

が培われたのではないでしょうか。運

営委員の皆さん、お疲れ様でした。 

 

先月のことですが・・。 

 １１月２４日（土）に開催された、「安

久節モニュメント落成式」に本校の代

表として６年生の久保天雅君、海田波

輝君、早田昇平君が参加してくれまし

た。除幕式では、池田市長らとともに、

久保天雅君がロープを引いて、序幕を

してくれました。本校の写真は、けやき

の木をバックに運動会で安久節を踊っ

ている様子です。 

学校評価アンケートの結果です。 
 12 月 4 日（月）までに実施した学校評価アンケートの結果をお知ら
せします。学校評価アンケートは、これまでの本校の活動を評価してい
ただき、職員が自己評価を行う際の資料として使わせていただくもので
す。今後、自己評価結果をもとに、次年度へ向けての改善策を策定し、学

校運営協議会で評価をしていただくことになります。 
全て４段階でアンケートを行いましたが、児童用アンケートの結果では、
全２４項目中、１４項目が７月の中間アンケートより向上していました。
１番高かったのは、「交通のきまりを守っているか」の３．８で、最も低
かったのが、「一人の時でも大きな声で返事をしているか」の３．１でし
た。「楽しい生活を送っているか」は３．７で、「ノーメディアウィークへ
の取り組み」が７月の３．３から３．６と大幅に向上していました。家庭
でのノーメディアウィークへの取り組みに感謝します。さて、保護者の
アンケートでは、３２項目のうち２６項目が７月より向上していました。
一番高かったのが、「参観日の懇談の内容は良いか」の３．５で、最も低
かったのが、「礼儀正しい言葉遣いをしているか」の２．７でした。７月
の中間アンケートから最も向上していたのは、「災害や不審者等への対応
を家族で話題にしているか」で、３．０から３．４に向上していました。
また、ご意見では、ＰＴＡ奉仕作業が良かったというものや、家庭学習
について、不審者情報について、水筒を持たせる時期について、けやき
の木を切った後の利用法について等、貴重なご意見をいただきました。
ありがとうございました。なお、「けやきっ子だより」をカラーにして欲
しいという意見がありました。予算の関係でモノクロ印刷をしています
が、もし、よろしければ、本校ホームページに文字を大きくして、写真を
増やしたこの「けやきっ子だより地域版」をカラーで掲載しております
ので、ご覧いただけると幸いです。 

けやきとのお別れの日が決まりました。 
 少しさみしい気もするのですが、子どもたちの安全が第一ですので仕
方がありません。台風２４号の影響で、折れたけやきの残っている部分
を伐採する日が決まりました。それは、２月２３日（９時から１２時の
予定）です。それまでに、残っている他の２本のけやきの強剪定を行い、
保護を優先した上で、けやきの伐採をベンチほどの高さを残して行う予
定です。これまで、子どもたちを見守ってくれた木であり、次の日に運
動会を実施できるという梅北地区の皆様の子どもたちへの思いと行動力
を教えてくれた木でもあります。２月上旬に、感謝の集会を行う予定で
す。 

３学期もよろしくお願いします。 
 ２学期も大きな事故もなく、子どもたちも元気に過ごすことができました。
地域の皆様の御協力に感謝いたします。３学期もよろしくお願いします。 


